POUR GAËTAN ET LES AUTRES CONDAMNÉ-E-S III

RÉAFFIRMONS NOTRE DROIT À MANIFESTER!

Un étudiant du Mirail, Gaëtan, a été condamné le 1er avril à 6 mois de prison, dont 2 fermes, pour avoir participé à la manifestation du 8 novembre interdite par la Préfecture de Toulouse. Gaëtan marchait simplement dans la rue après la manifestation quand il s'est fait interpeller.

Outre les conditions de détention extrêmement difficiles, la poursuite de ses études et son accès au travail seront gravement mis en danger s'il va en prison.

Cette scandaleuse condamnation arrive dans un contexte particulier. A Toulouse aujourd'hui, les manifestations sont presque toutes interdites. La mairie expulse les syndicats de leurs locaux, dont la CGT qui se fait virer de la Bourse du travail, son local historique !! À la fac, l'accès aux salles pour organiser des rencontres, débats ou conférences est le plus souvent refusé.

DEPUIS LE RENDU DU TUGEMENT D'APPEL UNE GRANDE CAMPAGNE DE SOLIDARITE S'ESTIL

- -Une page facebook de soutien à Gaëtan et aux autres condamnés compte désormais plus de 3000 « likes »!
- -Une pétition en plusieurs langues est en ligne et a déjà recueilli **plus**

de 5000 signatures l

- -Une campagne de photos de soutien s'est répandu partout dans le monde. En France, de Mélenchon et Besancenot à Clémentine Autain, de représentants du PCF, de EELV, de l'UNEF, en passant par Philippe Martinez, Secrétaire Général de la CGT, et Bernadette Groison de la FSU, et l'Union Syndicale Solidaires et des sections syndicales de Sud Radio France, des grévistes de Paris 8, et des étudiant-e-s de toutes les facs!
 - -Des soutiens internationaux arrivent de partout : de Ken Loach, des travailleurs de l'usine auto-gérée Zanon, du Mexique, Argentine, Turquie, Russie, Espagne... Des rassemblements sont organisés devant les consulats et ambassades de France dans de nombreux pays!
 - -L'Université Toulouse Jean-Jaurès elle-même, par son Conseil d'Administration, a adopté une motion de soutien.



PLUS JAMAIS UN MANIFESTANT NE DOIT ÉTRE ENVOYÉ EN PRISON. TOI AUSSI, REJOINS LA CAMPAGNE QUI S EST DÉJÀ LANCÉE INTERNATIONALEMENT. IL EST TEMPS QUE TOUTE L'UNIVERSITÉ CONNAISSE CETTE AFFAIRE!

SI ON NE DÉFEND PAS NOS DROITS AUJOURD HUI, DEMAIN ÇA POURRA ÊTRE TOI, OU N IMPORTE QUEL ÉTUDIANT À SA PLACE.

DÉFENDONS NOS LIBERTÉS FONDAMENTALES, NOTRE DROIT À MANIFESTER!



FB : Pas de prison pour Gaetan et les autres condamnés pour avoir manifesté 🖑





Twitter : @PasDePrisonGaet 🎬

noprisongaetan.tumblr.com



JEUDI 16 AVRIL À 12H30 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÉTUDIANT-E-S ET PERSONNEL-LE-S EN AMPHI 9!